

Das der bulgarischen Regierung geschenkte Flugzeug in Sofia eingetroffen.

(Drahtmeldung.)

Sofia, den 16. Juli.

Siehe hier das Flugzeug ein, das ursprünglich auf Veranlassung von Hünefeld für einen Ostafrikaflug erbaut, nach Hünefelds Tode vom bulgarischen Generalkonsul in Bremen dem Großindustriellen Roselius gekauft und der bulgarischen Regierung zum Geschenk gemacht wurde. An Bord des Flugzeugs, das von dem Flieger Edgard geführt wurde, befand sich auch Generalkonsul Roselius selbst. Die Presse hebt die Schenkung anerkennend hervor und bezeichnet sie als eine beträchtliche Vermehrung des bulgarischen Luftfahrtwesens.